
        宮崎カーフェリーの「フェリーろっこう」就航まぢか!! 

                                             2022.9.29 池田良穂 

  9 月 27 日朝、名門大洋フェリーの「フェリーふくおか」で九州から大阪に戻った時、船上から神

戸沖に「フェリーろっこう」が停泊しているのが遠望できました。内海造船から引き渡されて、いよい

よ就航間近のようで、神戸と宮崎の間の試験航海をしているようでした。 

その 2日後の 29日、大阪大学の地球総合工学科(この中に旧造船学科があります)の 1年生の

進路決定のための学外研修での講演を頼まれて、神戸港に出かけました。高速道路を降りると、

神戸港新港第 3 突堤のフェリー埠頭に「フェリーろっこう」が停泊していました。同船の撮影をして

いると本会の木村会員(宮崎カーフェリーにご勤務)とばったり遭遇。同船が 14時半に出港するとの

情報も教えてもらいました。この時間だと私の講演も終わっており、会場の中突堤先端に立つホテ

ルの近くから出港風景を撮影もできました!! 

講演会の後は、神戸港の遊覧船「ボーボーこうべ」に乗船して、神戸港湾局の専門家の話を聞

きながら 1時間半の港内クルーズをしました。この船は、元長崎港で活躍していた「ぐらばあ」で、総

アルミ製の双胴客船でシップオブザイヤー2004の準賞を獲得した船です。内部は奇麗に改装され

ていて快適な港内クルーズが楽しめました。この航海中に「フェリーたかちほ」が入港してきて、そ

の姿もカメラに収めることができました。 

「フェリーろっこう」の就航は 10月 4日だそう。ぜひ、乗船されてみてはいかがでしょうか。 

 
第 3突堤に停泊する「フェリーろっこう」です。 

 
フェリーターミナルビルの屋上の展望スペースからの撮影です。 



 
ポートアイランドに渡って、後方からの写真を撮りました。六甲山と神戸の街並みをバックにしてなかなか奇麗でし

た。宮崎から乗船すれば、朝にはこの景色が眼前に開けます。 

 
中突堤の先端から、出港していく「フェリーろっこう」とレストラン船「コンチェルト」の姿が撮影できました。 

 
神戸港を周遊する遊覧船「ぼーぼーこうべ」の船上から、入港してくる「フェリーたかちほ」の姿が見えました。 



 
神戸港の遊覧船「Boh Boh Kobe」。元長崎港で活躍した「ぐらばあ」です。 

 
六甲アイランドでは阪九フェリーとフェリーさんふらわあの 2隻のフェリーの並んだ顔写真が撮影できました。 

 

 

 


